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Рассматриваю снимки к оче-
редной газетной публикации и
не устаю поражаться  капризам
сибирской погоды. Неделю на-
зад  на скоростном внедорож-
нике директора ООО «Бизон»
В.Г.Барешко мы объезжали с
фотокорреспондентом редак-
ции хозяйство - скот выпасался
на пастбищах, погода была хоть
и ветреной, но вполне сносной.
А сейчас на дворе минус и снеж-
ные сугробы.

Зимовка скота, на которую
аграрники работали с ранней
весны, дается животноводам и
растениеводам непросто. С
первой оттепели трудились, что-
бы прошла она гладко: запаса-
ли корм, сеяли и убирали зер-
новые, многолетние травы, за-
полняли траншеи сенажом, си-
лосом, тюковали сено.

«Бизон», фигурально выража-
ясь, основательно наращивает
мышцы. Сама география хозяй-
ства поражает: д.Красноярская,
Тетеркина, строится животно-
водческая база в Чуркино.

«Симменталок
мы отселим

на новую ферму»
На ферме в д.Красноярская

содержится 430 голов молочно-
го скота голштино-фризской и
симментальской пород.

Ферма построена с прицелом
на новые технологии: беспри-
вязное содержание животных,
доильный зал.

Сейчас большинство коров в
запуске. Работы много у тех, кто
обслуживает ремонтных телок,
телят. Недавно приобретенные
симменталки дали потомство,
мы полюбовались на светлого,
в рыжих пятнах теленка.

Заходим в другое помещение:
здесь телята покрепче и круп-
нее.

- Вот на этот молодняк, -
говорит Виктор Геннадье-
вич, - у меня большие надежды.
Привесы приличные, растут
быстро, условия животным
созданы. Думаю, стадо попол-
нит хороший скот.

Симменталок мы поселим
отдельно, чтобы тесно не
было. Для этого ведем восста-
новление животноводческой
фермы на территории бывше-
го совхоза «Факел».

На Красноярской ферме,
между тем, кипит работа. Меха-
низаторы подвозят корм, стоит
размеренный рабочий ритм.

В.Г.Барешко:
«Главное, не остановиться

в развитии»

Гуляет
на просторах стадо
Вольно чувствует себя в ООО

«Бизон» стадо французов - сал-
лерсов (мясная порода) числен-
ностью 96 голов. Чтобы доб-
раться до них, пришлось про-
делать немалый путь по сплош-
ному бездорожью. Внушитель-
ных размеров, с острыми  рога-
ми, коровы-француженки с вол-
нистой буро-палевой шерстью
отличаются крутым нравом. Пос-
ле отела буренка может и не
подпустить к себе человека. Са-
мостоятельно обиходит телен-
ка, выкормит, проследит за
малышом. Если ретивый скот-
ник начнет настаивать на кон-
такте,  может и на рогах очу-
титься.

А если холодно, спросите?
Ничего. Такому скоту холод ни-
почем. Крыша да хорошая под-
стилка - больше ничего не нуж-
но. Ну, и корм, разумеется. Та-
кую крупную корову символичес-
ки не покормишь.

Преимущества и перспектив-
ность выращивания мясного
скота очевидна. Не нужны теп-
лые капитальные помещения,
до самого снега длится паст-
бищный период. Животные не-
прихотливы в уходе. Привесы -
от килограмма до полутора ки-
лограмма в сутки. Одним сло-
вом, отрасль крайне перспек-

тивная. Все выращенное зерно,
кормовые культуры идут в дело
и дают результат в виде ста-
бильно требующейся на рынке
говядины, причем по приемле-
мой цене, позволяющей полу-
чать прибыли, развивать хозяй-
ство, строить планы на будущее.

На отдаленной
территории

Без внимания руководства
ООО «Бизон» не остались
пастбищные угодья и земли под
кормовые культуры, многолет-
ние травы на отдаленной тер-
ритории муниципального обра-
зования - территории Журав-
левского сельского поселения.
Заботы и ухода требуют 237 го-
лов чистопородного скота (гере-
форды), более 690 овец, 100 ло-
шадей. В.Г.Барешко считает, что
здесь есть все условия, чтобы
наращивать поголовье, разви-
вать отрасль, которая и в обла-
сти считается одной из перспек-
тивнейших.

Маховик развития мясной
отрасли животноводства в
ООО «Бизон» раскручивается
динамичными темпами. Руко-
водитель строит планы,
сейчас формирует програм-
му развития хозяйства на
дальнейшую перспективу.
Будем информировать, как
эти планы претворятся в
жизнь.

В. ВАСИЛЬЕВА
Фото А. САУТИЕВА

Механизаторы ООО «Бизон» М.Ю.Трубин и Г.П.Ващенко

Вольготно в ООО «Бизон»
саллерсам (мясной скот)Кушать подано

Несмотря на то, что в расте-
ниеводстве сельскохозяйствен-
ный год уже закончен, жизнь в
наших деревнях не останови-
лась. На зернотоках ведутся
работы по подработке семян
под урожай будущего года, на
животноводческих фермах пол-
ным ходом проходит зимовка
скота. Каждодневно выполняют-
ся кормление и доение коров,
уход за молодняком и другие
технологические процессы. В
это предзимнее время ежегод-
но работники АПК подводят ито-
ги своей работы, чествуют пере-
довиков, награждают победите-
лей. В нашем районе 7 ноября
состоялось предварительное
совещание по предстоящему
празднованию Дня работников
сельского хозяйства, куда были
приглашены руководители ос-
новных сельскохозяйственных
предприятий и КФХ. На повест-
ке дня стояло несколько воп-
росов: итоги работы растение-
водов и животноводов, о подра-
ботке семян под урожай буду-
щего года и основной - утверж-
дение проекта распоряжения
по награждению передовых хо-
зяйств и предприятий, а также
тружеников сельскохозяйствен-
ного производства. Открыл со-
вещание первый заместитель
главы Омутинского муниципаль-
ного района А.В.Робканов. С
приветственным словом к со-
бравшимся обратился глава
района В.Д.Воллерт. Виктор Да-
выдович внес небольшую кор-
ректировку в повестку дня, по-
благодарил участников совеща-
ния с успешным окончанием
уборочной кампании и всем по-
желал дальнейшей плодотвор-
ной работы.

Показатели по растениевод-
ству озвучила главный специа-
лист управления развития АПК
Омутинского района Г.К.Ерофе-
ева. В своем выступлении Гали-
на Константиновна подробно
остановилась на результатах
труда, которые были достигну-
ты в этом году хлеборобами. В
центре внимания ее выступле-
ния были названы показатели
по минимальной и максималь-
ной урожайности зерна в раз-
резе культур. Так, например,
сказала Г.К.Ерофеева, в неко-
торых хозяйствах урожайность
зерновых составила 8,6 ц/га, а в
других - 21,3 ц/га. Это является
хорошим поводом для размыш-
ления о технологиях возделы-
вания зерна, качестве семян, их
химической обработке и вооб-
ще о культуре земледелия. В це-
лом по району мы получили
среднюю урожайность зернобо-
бовых культур 14,7 ц/га, а рапса
только по 5 центнеров с гекта-
ра.

В животноводстве итоги под-
ведены за 10 месяцев  текуще-
го года. Поголовье КРС на
1 ноября составило 5636 голов.
В прошлом году на эту дату было
5023 головы скота. Дойных ко-
ров к уровню 2011 года увели-
чилось на 29 голов, а коров
мясного направления - на 45. В
районе выдержаны показатели
по производству и реализации

Подведены итоги
молока, продуктивность дойно-
го стада соответствует уровню
прошлого года - 4288 кг. Мяса
крупного рогатого скота в жи-
вом весе реализовано 295 тонн,
что выше уровня 2011 года на
58,7 тонны. Надо отметить, что
2012 год по показателям вос-
производства КРС значительно
превосходит год предыду-
щий. Так, например, количество
родившихся телят составило
2050, что на 264 головы боль-
ше прошлогоднего, а процент
выхода телят на 100 коров со-
ставил 72. Это на 4 процента
выше, чем в 2011 году. И все же,
несмотря на определенную по-
ложительную динамику в раз-
витии отрасли животноводства,
есть некоторые отрицательные
моменты, на которые специа-
листам и руководителям хо-
зяйств надо обратить внима-
ние, - это сохранность поголо-
вья КРС. В этом году, например,
падеж скота составил 352 голо-
вы, в прошлом - на 45 голов
меньше.

Далее главный специалист
Г.М.Рейзинг проинформировала
руководителей хозяйств о пред-
варительных итогах трудового
соревнования среди растение-
водческих и животноводческих
предприятий. Также были озву-
чены фамилии передовиков
сельскохозяйственных профес-
сий этих отраслей. Обсуждая
проект распоряжения о побе-
дителях сельскохозяйственного
года, руководители предприятий
внесли в данный документ до-
полнения, касающиеся раз-
дельного награждения механи-
заторов на вспашке зяби и  по-
верхностной обработке почвы,
и механизаторов, занятых на
работах по химической обработ-
ке зерна и  посевов. В заключе-
ние совещания были определе-
ны дата и время проведения
районного праздника, посвя-
щенного Дню работников сель-
скохозяйственного производ-
ства, который намечен на 23 но-
ября в 12 часов дня в район-
ном Доме культуры. В этом году
в программу данного меропри-
ятия внесены интересные изме-
нения.  В начале торжества бу-
дет организована выставка-
презентация мраморного мяса
и продукции из него, кото-
рую организуют ООО «Перспек-
тива» и Большекрасноярское
торговое объединение. Предло-
жено в этом принять участие
ООО «Совхоз «Прогресс». При-
глашаются на данную выставку
все желающие жители Омутин-
ского района. Кроме того, на
торжественную концертную
часть предстоящего праздника
объявляется свободный вход и
любой желающий может прий-
ти и послушать, как живет наш
агропромышленный комплекс,
посмотреть замечательную кон-
цертную программу.

Г.  АМБРОСЕНКО,
главный специалист

управления развития АПК
Омутинского района

Сельский труд
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Опираясь на инициативу населения
29 октября 2012 года в Омутинском районе с рабочей поездкой побывал заместитель

председателя Тюменской областной Думы депутат В.А.Рейн. Как всегда, программа пре-
бывания на омутинской земле у Виктора Александровича была предельно насыщена встре-
чами, событиями.
В.А.Рейн принял участие в работе Думы Омутинского муниципального района, провел

прием граждан по личным вопросам, традиционно уделил время общению с представите-
лями средств массовой информации, ответил на вопросы журналистов, побывал на тор-
жественной церемонии открытия обновленного после ремонта Омутинского отделения
№1648 Западно-Сибирского банка Сбербанка России.
Материалы сегодняшней газетной полосы - об этих встречах и работе депутата.

 ДЕПУТАТ В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ ОКРУГЕ

В.А.Рейн

 РАЙОННАЯ ДУМА:
   РЕШЕНИЯ ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ

Отопительный сезон
начали своевременно

Дума объявила конкурс на
замещение должности главы
администрации района (причи-
на - истекает срок полномочий,
обусловленных контрактом
ныне действующего главы и
председателя Думы Омутинско-
го муниципального района).

Внесены изменения в струк-
туру администрации: В.Д.Вол-
лерт инициировал предложе-
ние, чтобы первый заместитель
главы района курировал вопро-
сы агропромышленного комп-
лекса, экономики, имуществен-
ных и земельных отношений.

Внесены изменения в реше-
ние Думы «О бюджете Омутин-
ского муниципального района
на 2012 год и на плановый пе-
риод 2013 и 2014 годов».

Назначены публичные слуша-
ния по вопросу обсуждения
проекта решения Думы «О бюд-
жете Омутинского муниципаль-
ного района на 2013 год и пла-
новый период 2014 и 2015 го-
дов». Цель данного мероприя-

Состоялось очередное заседание Думы Омутинского му-
ниципального района. В обсуждении вопросов приняли учас-
тие заместитель председателя Тюменской областной
Думы, депутат В.А.Рейн, глава района В.Д.Воллерт, проку-
рор района С.Ф.Антушев.

Виктор Александрович Рейн поделился впечатлениями о
Послании Губернатора В.В.Якушева «О положении дел в Тю-
менской области», рассказал о напряженной работе над при-
нятым бюджетом на 2013 год и плановый период 2014 и 2015
годов.

Депутат особо подчеркнул значение местных органов
власти в решении вопросов на своих территориях. Обозна-
чил вопросы, над которыми  власть областная намерена
сосредоточить свои усилия. Пожалуй, красной нитью всего
выступления Виктора Александровича назову необходи-
мость включать в процессы реализации программ, решения
вопросов население, не  допустить, чтобы люди были сто-
ронними наблюдателями.

 ВСТРЕЧА С ПРЕССОЙ

Люди «заигрывания»
не воспримут

Программа пребывания на
территории избирательного ок-
руга депутата В.А.Рейна неиз-
менно содержит пункт, в кото-
ром говорится о встрече с пред-
ставителями местных средств
массовой информации. Так
было и на этот раз. Тем более,
Виктор Александрович объез-
жал районы округа сразу после
программного Послания Губер-
натора В.В.Якушева «О положе-
нии дел в Тюменской области»,
заседания областной Думы, на
котором в окончательном чте-
нии был принял бюджет облас-
ти на 2013 год и на плановый
период 2014 и 2015 годов.

- Есть о чем поговорить,
порассуждать. Программой
действий на ближайший год
выступает Послание Влади-
мира Владимировича Якушева.
В окончательном чтении при-
нят бюджет области на пред-
стоящий год. А это, скажу вам,
огромная работа Правитель-
ства Тюменской области и де-
путатского корпуса. Согласи-
тельная комиссия рассмотре-
ла более двухсот поправок к
бюджету, за каждой из кото-
рых - серьезные расчеты, ин-
тересы людей.

Избирателей не должен на-
стораживать факт, что до-
ходный параметр бюджета
несколько ниже, чем нынче. Да,
бюджет-2013 жестче, но ба-
ланс интересов соблюден, а по
самым ключевым позициям
есть позитивные изменения к
лучшему.

44 процента расходной час-
ти бюджета составляют рас-
ходы социальной направленно-
сти. Более 14 миллиардов
бюджет предусмотрел для
дальнейшего развития малого
бизнеса.

7,8 миллиарда рублей, вло-
женные в агропромышленный
сектор экономики региона, -
считаю, это архиважно. Если
у власти есть стремление
решить кадровую проблему на
селе, его нужно обустроить,
сделать привлекательным,
комфортным для жизни чело-
века.

Претерпевает изменение и
подход к функционированию
местного самоуправления. Не
случайно столько внимания
уделил этому моменту Влади-
мир Владимирович в своем По-
слании Думе и обществу.

Возрастает вес и значение
местной власти - возраста-
ет и ответственность за
выполнение возложенных пол-
номочий. Все 37 полномочий
должны быть финансово под-
креплены. Далеко не случайно,
что областной бюджет на-

правляет 33 миллиарда рублей
на решение вопросов местно-
го значения, то есть, на воп-
росы, близкие каждому избира-
телю.

Опираться на население,
вовлекать людей в процессы,
происходящие на террито-
рии - это не простая задача,
но без ее выполнения движе-
ния вперед не получится. Не
могут быть жители террито-
рии сторонними наблюдате-
лями.

- Виктор Александрович, тема
активности населения не нова,
особенно ярко она звучала в
первые годы реформирования
и становления местного само-
управления. Потом произошел
крен в сторону централизации
власти. Означает ли это, мы из
опыта работы берем самое цен-
ное и развиваем его?

- Из опыта работы уметь
взять полезное - это есте-
ственно. Работа с людьми все-
гда мною расценивалась высо-
ко. Чувствуют граждане себя
хозяевами на улице - они поря-
док поддержат, не будут
только просителями.

Здесь важно избежать ошиб-
ки: нельзя «заигрывать» с
людьми, фальшивить. Поверь-
те практику-муниципалу, это
люди чувствуют моменталь-
но. А когда идет предельно че-
стный и доверительный раз-
говор - понимания  больше,
разговор примет созидатель-
ный характер.

Прием граждан
Депутат В.А.Рейн провел при-

ем граждан по личным вопро-
сам. Были на приеме люди, для
которых хождение по инстанци-
ям процедура не всегда прият-
ная, мало того - еще и непонят-
ная. Части пришедшим было
сказано, что им окажут помощь,
вопрос проработан в сторону
положительного решения.

Немало удивилась женщина,
которая пришла с просьбой
выделить деньги на операцию,
которую она неоднократно
делала за плату в одном из
медицинских центров Тюмени,
не обращаясь к омутинским
докторам. Стали решать воп-
рос, а его и решать не нужно:
главный врач областной
больницы №16 (с.Омутинское)
А.В.Белов проинформировал
пациентку, что ей помогут и в
нашем медицинском учрежде-
нии, причем бесплатно.

Большинство вопросов каса-
лось улучшения жилищных ус-
ловий, получения жилья, ре-
монта имеющегося.

Материалы полосы
подготовила В. ВАСИЛЬЕВА

Фото А. САУТИЕВА

тия: привлечь общественность,
граждан к обсуждению основ-
ного финансового закона жиз-
ни нашей территории. Так что
все желающие могут вносить до
ноябрьского заседания район-
ной Думы свои предложения.

Бурно обсуждали депутаты
внесение изменений в решение
Думы «Об утверждении прогноз-
ного плана приватизации муни-
ципального имущества Омутин-
ского муниципального района
на 2012 год». Речь шла о судь-
бе сгоревшего крытого рынка в
центре села Омутинское. Реше-
ние этого вопроса затянулось.
Хотя, по словам В.Д.Воллерта,
отведена земля под два торго-
вых центра, и не в центре села,
где слишком плотная архитек-
турная застройка.

Мнения разделились: восста-
навливать компактный торго-
вый центр на месте сгоревшего
рынка, ходатайствуя о выделе-
нии денег, или - привлекать ин-
вестиции.

Против данного решения го-
лосовал депутат Б.В.Абросимов
(Борис Васильевич настаивает
на ходатайстве о выделении
денег из областного бюджета на
восстановление помещения).

Воздержался от голосова-
ния заместитель председателя
Думы Омутинского сельского
поселения депутат А.В.Белов.
Он считает, что ситуация сложи-
лась неоднозначная. Речь идет
о потерянных рабочих местах
именно на омутинской террито-
рии. Поэтому А.В.Белов призвал
районных депутатов отложить
вопрос до обсуждения на Думе
сельского поселения, и только
затем принимать продуманное,
взвешенное решение.

В итоге депутаты большин-
ством голосов приняли решение
выставить муниципальное иму-
щество на аукционные торги.

***
Заместитель главы района,

начальник отдела ЖКХ, строи-
тельства, газификации, транс-
порта С.А.Кузнецов предложил
на утверждение депутатского
корпуса «Программу комплекс-
ного развития систем комму-
нальной инфраструктуры Ому-
тинского муниципального райо-
на на 2010-2012 годы и на пе-
риод до 2020 года».

Сергей Анатольевич проин-
формировал присутствующих о
большой и кропотливой рабо-
те, связанной с подготовкой жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства района к работе в осен-
не-зимний период. 21 августа
2012 года были подготовлены к
безаварийной работе все 67 ко-
тельных, Главное управление
строительства выписало пас-
порт готовности, а 19 сентября
в районе начался отопительный
сезон. Менялись водопровод-
ные сети, провели полную ре-
визию имеющихся котлов.

С.А.Кузнецов доложил, как в
районе реализовывалась ве-
домственная целевая  програм-
ма строительства, газификации,
транспорта и поддержки от-
дельных категорий граждан
Омутинского района в первом
полугодии текущего года. Речь
шла о дорожном строительстве,
благоустройстве, ремонте инже-
нерных сетей (теплосетей, во-
допроводов), замене оборудо-
вания на более энергоемкое
(котлы, насосы и т.д.).

***
Дума Омутинского муници-

пального района приняла на
своем заседании решение о
присвоении звания «Почетный
гражданин Омутинского рай-
она» жителю села Омутин-
ское Пинигину Анатолию Ива-
новичу.

А.И.Рейзинг, председатель Думы Омутинского района,
В.Д.Воллерт, глава района

Свое мнение по юридическим
вопросам высказывает

прокурор района С.Ф.Антушев

А.В.Вильский, депутат Думы Ситниковского сельского поселения,
А.В.Белов, зам. председателя районной Думы, Б.В.Абросимов,

председатель Думы Омутинского сельского поселения
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«Слышала, что скоро не бу-
дут по почте присылать «пись-
ма счастья» из Пенсионного
фонда РФ, теперь можно бу-
дет узнавать о состоянии ин-
дивидуального лицевого сче-
та через Интернет. Когда пла-
нируется ввести это новше-
ство?»

За разъяснениями мы обра-
тились к заместителю началь-
ника ОСП Омутинский почтамт
УФПС Тюменской области - фи-
лиала ФГУП «Почта России»
Любови Алексеевне Федоровой:

- Действительно, в соответ-
ствии с проектом Федерально-
го закона «О внесении измене-
ний в некоторые законодатель-
ные акты Российской Федера-
ции по вопросам выплат за счет
средств пенсионных накопле-
ний», который находится на
рассмотрении в Государствен-
ной Думе, предлагается внести
изменения способа информи-
рования граждан о сведениях,
содержащихся в индивидуаль-

 ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

Оставить право выбора
за людьми

ном лицевом счете. В проекте
закона устанавливается, что
указанные сведения могут быть
направлены гражданину только
в форме электронного докумен-
та с использованием информа-
ционно-телекоммуникационных
сетей общего пользования, в
том числе сети Интернет, вклю-
чая единый портал государ-
ственных и муниципальных ус-
луг, либо при личном обраще-
нии в отделение ПФР.

По данным Минкомсвязи РФ
за 2011 год, число абонентов
фиксированного широкого дос-
тупа к сети Интернет на 100 че-
ловек населения составляет по
России 12,2 человека. Пробле-
ма осложняется отсутствием до-
ступа к сети Интернет в неболь-
ших населенных пунктах и не-
умением значительной части
старшего поколения работать в
современных информационных
системах. По нашему мнению, в
законопроект необходимо вне-
сти изменения, оставив в силе

существующий порядок инфор-
мирования застрахованных лиц
посредством почтовой рассыл-
ки заказными письмами. Одно-
временно следует предусмот-
реть и право граждан изменить
способ получения информации
путем подачи в ПФР заявления
об отказе от почтовой рассыл-
ки и о последующем предостав-
лении сведений в виде элект-
ронного документа.

Еще одним аргументом в
пользу рассылки заказных пи-
сем является и то, что ее отме-
на повлечет снижение зарпла-
ты операторов, почтальонов
Почты России, которые имеют
сдельную оплату труда. Кроме
этого, почтальоны доставляют
письма на дом в вечернее вре-
мя или субботние дни. Вместе с
тем они предлагают дополни-
тельные услуги: продают газеты
и журналы, почтовые знаки,
принимают коммунальные пла-
тежи, оформляют подписку и др.
Если не будет необходимости
доставлять письма, то жители
сел и деревень лишатся воз-
можности получить дополни-
тельные услуги на дому. Исходя
из вышесказанного, мы предла-
гаем оставить право выбора за
людьми.

Подготовила А. ПАЙВИНА

Наша цель -
быть ближе к клиентам

Кроме операций по вкла-
дам и целому ряду кредит-
ных услуг, сегодня можно
воспользоваться системой
Сбербанка Онлайн, позволя-
ющей, не выходя из дома,
совершить перевод денеж-
ных средств, без комиссии
оплатить кредиты и услуги.
Еще одна удобная услуга
«Автоплатеж», с помощью
которой через банковскую
карту можно пополнить
баланс как своего, так и
другого мобильного телефо-
на. Подключение услуги для
клиента бесплатно, отсут-
ствует абонентская плата,
все платежи производятся
без комиссии. К тому же
система прозрачна и понят-
на - информация о прове-
денных автоплатежах отра-
жается в отчете по карте.
Еще одна приятная новость
для клиентов. С 10 октября
2012 года Сбербанк России
повысил процентные став-
ки по вкладам и сберега-
тельным сертификатам в
рублях РФ для физических
лиц. По вкладам в рублях
РФ «Сохраняй», «Попол-
няй», «Управляй», «Муль-
тивалютный Сбербанка Рос-
сии», «Подари жизнь» про-
центные ставки увеличены
на 0,3-0,8 процента годовых.
По сберегательным серти-
фикатам физических лиц
запущена уникальная акция:
«Копи и Трать!». Эта акция
позволяет клиенту (держа-
телю сертификата) получить
до 50 процентов бонусных
«спасибо от Сбербанка» на
банковскую карту от суммы
доходов по сертификату.
2012-й год стал особенно

значимым для сотрудников
и клиентов Омутинского от-
деления №1648 Западно-
Сибирского банка Сбербан-
ка России. Его важное дос-
тижение - переход на но-
вый формат обслуживания,
в ходе которого универсаль-
ный офис стал современнее,
а банковские услуги еще
более доступными. Внутри
вы не увидите привычных
стен. Клиентские и рабочие

12 ноября отметил 171-ю годовщину со дня обра-
зования Сбербанк России. За более чем вековую
историю один из крупнейших банков страны пере-
жил неоднократные преобразования, сохранив
главное - доверие людей, которые получают здесь
различные виды услуг. Стремясь быть ближе к
своим клиентам, сделать обслуживание более ком-
фортным и доступным, Банк постоянно вводит
новые востребованные услуги и сервисы.

зоны, зоны самообслужива-
ния, другие помещения от-
деляют стеклянные перего-
родки. Мягкое освещение,
приятная цветовая гамма,
удобная мягкая мебель со-
здают атмосферу открытос-
ти и уюта. Залы обслужи-
вания физических и юриди-
ческих лиц теперь разме-
щены на разных этажах.
Также при переформатиро-
вании были учтены и дру-
гие пожелания клиентов и
работников Банка.
- Переход на новую сту-

пень обслуживания в пер-
вую очередь нацелен на то,
чтобы жителям района
было комфортно находить-
ся в Сбербанке, чтобы они
чувствовали себя уверенно
и уютно, - комментирует
Управляющий Омутинским
отделением №1648 Ольга Ва-
сильевна Корепанова. - Вне-
дряя новые технологии, мы
стремимся двигаться на-
встречу клиентам, окру-
жить их доброжелательнос-
тью и вниманием.
- Происходящие переме-

ны были бы не достижимы
без сплоченности и большой
самоотдачи сотрудников
офиса. Уважаемые коллеги,
благодарю вас за терпение
и от души поздравляю с
профессиональным праздни-
ком! Надежность и стабиль-
ность - основные принципы
нашей работы, которые
требуют профессионального
мастерства, высокой ответ-
ственности и порядочности.
Желаю вам плодотворной
работы, надежных партне-
ров и успехов во всех на-
чинаниях. Здоровья и долгих
лет жизни хочется пожелать
нашим дорогим ветеранам,
внесшим достойную лепту в
развитие Банка. Искренне
желаю,  чтобы  клиентам
Сбербанка сопутствовали
удача и процветание в де-
лах, а наши партнерские
отношения с годами только
развивались и крепли.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

Сотрудники операционного отдела

Наступление зимнего перио-
да проявляется уже во всех от-
ношениях. Плохие погодные ус-
ловия, понижение температуры,
гололед являются причинами
ДТП.

Это самое коварное время
года, когда у водителей и пеше-
ходов возникают сложности,
связанные с передвижением,
так как не все водители успева-
ют подготовиться и привыкнуть
к управлению автотранспорта в
данных погодных условиях.

По статистике в первое вре-
мя зимнего периода случается
наибольшее число происше-
ствий, чем в последующий, и со-
вершаются они в основном по
вине водителей автотранспор-
та.

11 ноября этого года на
169 километре автодороги Тю-
мень-Омск в результате столк-
новения двух автомобилей ВАЗ-
2115 и «Рено Логан» в Област-
ную больницу №16 села Ому-
тинское с различными травма-

Водителям и пешеходам на заметку
ми доставлены трое пострадав-
ших: двое мужчин и женщина,
пассажирка иномарки.

По предварительным дан-
ным, 56-летний водитель «Ло-
гана» не справился с управле-
нием, в результате чего автомо-
биль занесло на встречную по-
лосу, и он протаранил стоящую
на обочине «Ладу».

Одной из главных причин по-
добных дорожно-транспортных
происшествий является непра-
вильный выбор скорости движе-
ния транспортных средств, не-
соблюдение безопасной дистан-
ции. Привыкнув к управлению
транспортом в летних условиях,
в большинстве своем водители
забывают, что во время гололе-
да и плохих метеоусловий нуж-
но быть более внимательными
и осторожными как во время
движения, так и при остановке
транспортного средства. Начи-
нать движение необходимо
плавно во избежание заноса.
При движении нужно соблюдать

дистанцию и интервал между
транспортными средствами так,
чтобы при необходимости избе-
жать столкновения или наезда,
а также осложнений как для
себя, так и для других участни-
ков дорожного движения.

К тому же на улицах нашего
села в большинстве случаев из-
за заметенных тротуаров для
движения пешеходов людям
приходится двигаться по проез-
жей части. Поэтому в такой пе-
риод, во избежание несчастных
случаев, необходимо быть бо-
лее внимательными и осторож-
ными как пешеходам, так и во-
дителям автотранспорта.

Также особое внимание
должны уделить родители сво-
им детям, так как они идут в
школу и возвращаются домой в
основном по проезжей части
дороги, где зачастую при этом
устраивают игры, что может
привести к печальным послед-
ствиям.

Помните об этом и будьте
дисциплинированными.

Соблюдайте Правила Дорож-
ного Движения!

Я. АЛЕКСЕЕВА, пресс-служба
МО МВД России «Омутинский»

 СЕЛЬСКИЙ ТРУД

По оперативной информации,
поступившей с хозяйств, на фер-
мах нашего района ежедневно
надаивается 17,2 тонны моло-
ка, при продуктивности дойного
стада 10 килограммов. В срав-
нении с прошлым годом мы
пока отстаем на одну тонну по
валовке молока и 800 граммов
по удою на фуражную корову. В
разрезе хозяйств лучшими фер-
мами по продуктивности коров
являются ООО «Подволошино-
молоко» (управляющий Н.И.Куз-
нецов), ООО «Бизон»  (ру-
ководитель В.Г.Барешко), ООО

Информация с молочно-товарных
ферм на 13 ноября 2012г.

Сп «Ситниковское» (руководи-
тель П.В.Шулыгин). Надо отдать
должное коллективу фермы
д.Шаньгино (бригадир дойного
гурта М.Самеев), которые впер-

вые в этом году ликвидировали
отставание  в продуктивности
коров и доят молока на 1,1 кг
выше уровня прошлого года. Ос-
тальные хозяйства, как видно из
нижеприведенной таблицы,
доят молока меньше, и специ-
алистам этих ферм необходимо
приложить максимум усилий в
выправлении создавшегося по-
ложения.

 

Удой  
на фуражную 

корову,  кг 

 
Наименование хозяйства 

Поголовье 
коров,  гол. 

Валовый 
надой, 
цент. 

2012г. 2011г. 

Реализация 
молока, 

цент. 

Родилось 
телят 

ООО «Подволошиномолоко» 260 47,00 18,1 16,3 47,00 5 
ИП Кизеров 624 65,00 10,4 13,1 70,00 4 
СПК «Победа» 300 23,48 7,8 8,0 22,50 10 
ООО «Бизон» 150 11,00 7,3 7,1 11,30 0 
ООО «Яблочное» 170 10,15 6,0 7,1 10,20 4 
ООО Сп «Ситниковское» 210 15,00 7,1 6,0 13,68 1 
Итого по   КРС 1714 171,63 10,01 10,82 174,66 24 

Г. АМБРОСЕНКО,
главный специалист управления развития АПК

Омутинского района

 ОГБДД ИНФОРМИРУЕТ,
СОВЕТУЕТ, ПРЕДОСТЕРЕГАЕТ

Хочу поблагодарить врачей ГБУЗ ТО «Областная больница №16» (с.Омутинское), которые
приезжали к нам в Вагайский дом-интернат для престарелых и инвалидов проводить диспансе-
ризацию. Особо хочется отметить хирурга Лысова Д.А. и медицинскую сестру ФГС Нохрину О.П.,
окулиста Муравьева В.Н., а также участкового терапевта в Вагае Симонова В.А. Добрые, чуткие,
внимательные, вежливые, знающие и любящие свою профессию врачи. Хочется поблагодарить
и главного врача Белова А.В., умеющего руководить и грамотно подбирать кадры. Приятно с вами
общаться, лечиться у вас и чувствовать, что мы, пожилые люди, находимся в надежных руках. Вы
всегда окажете квалифицированную медицинскую помощь. Низкий вам поклон! Также хочу выра-
зить слова признательности сотрудникам нашего дома-интерната, прежде всего, директору Сад-
вокасову К.Ж., очень ответственному и заботливому человеку, и зам. директора Самойловой Е.А.,
Трубчинской О.А., специалисту по соц. работе, Кузнецовой Е.Г., социальному работнику, культор-
ганизатору Макаровой Н.П. за их  чуткое, внимательное, доброжелательное отношение к нам.
Они помогают разрешить любую нашу проблему, ответить на любой вопрос, стараются, чтобы нам
всем в доме-интернате жилось хорошо, спокойно, весело. Огромное спасибо всему  медицинс-
кому персоналу, а особенно Сивановой В.А., Молодых Н.В., Николаевой Н.В., Шуталевой И.В.,
Дурневой В.А., Поршневой Е.А. Всем нашим санитаркам, сестре-хозяйке Чистяковой Н.А. Счастья
вам, крепкого здоровья, успехов в работе, семейного благополучия!

От имени всех клиентов дома-интеранта З.Г. Коновалова    (11-51)

БЛАГОДАРИМ


